
Compte-rendu de la réunion de CA

12 juillet 2021, 12:30-14:00

Demandes d’audition auprès des commissions de la culture

sénat, AN, CESE

● Aucune réponse à la lettre de Patrick Lemaire, aucun accusé de réception. Patrick
Lemaire relancera à la rentrée

Déclaration sur la construction et la publication des travaux

scientifiques

● La version finale a été soumise aux membres actifs du Collège par Patrick Lemaire
● Il n'y a pas unanimité pour la signer. Selon nos statuts, le Collège peut cependant

porter le texte signé des sociétés individuelles par un vote du CA
○ Décision : Après un vote à bulletin secret, unanimité pour ce portage. Le texte

sera soumis à l’AEF pour publication.

Extension à de nouveaux membres actifs

● La commission a étudié 42 nominations, et se déclare favorable à l’invitation officielle
de 36 sociétés.

○ Décision : Après un vote, unanimité pour leur proposer d'adhérer
● Examen détaillé des 6 autres propositions avec les possibilités suivantes:

○ Oui (3)
○ Demande d'informations complémentaires (1)
○ À rediscuter plus tard après la stabilisation de notre fonctionnement (1)
○ Plus adapté à la Charte des Membres associé (1)

● Patrick Lemaire lance les invitations

AMI-SAPS: Observsciences

● Marie-Pierre Julien fait un compte-rendu de la réunion à l'ANR. Point bloquant pour
nous: La proposition doit être portée par un laboratoire, pas une association

○ Décision: Marie-Pierre Julien est chargée d'explorer les possibilités de
portage


